

Aparece muerta una ballena rorcual de 14 m.

Autor Administrator
domingo, 23 de septiembre de 2007

Aparece muerta en la playa de Bolonia una ballena rorcual de unos 14 metros. TARIFA.- Una ballena rorcual de unos 14 metros de longitud y alrededor de 20 toneladas de peso ha aparecido hoy muerta en la playa de Bolonia, en el término municipal de Tarifa (Cádiz), por causas que aún se desconocen.

El cetáceo fue avistado sobre la 10.30 horas de la mañana a unos doscientos metros de la costa por la Guardia Civil, que dio aviso a Salvamento Marítimo, una de cuyas embarcaciones se desplazó hasta el lugar en el que se encontraba. Fuentes de Salvamento Marítimo informaron de que la ballena, que estaba agonizando, se había enganchado previamente con una de las boyas de seguridad de la playa de Bolonia y tenía diversas heridas. Salvada la zona de seguridad, las olas arrastraron a la ballena hasta que se aproximó ya muerta a la orilla de la playa, donde se han hecho cargo de ella el Ayuntamiento de Tarifa y responsables del Centro de Recuperación Especies Marinas de Andalucía (CREA), dependiente de la Consejería de Medio Ambiente de la Junta. Un portavoz del CREA indicó que se trata de una ballena rorcual de unos 14 metros de longitud y alrededor de 20 toneladas de peso. Los técnicos del CREA tienen previsto trocear el domingo los restos del animal y estudiar las posibles causas de su muerte. Fuente: <http://www.elmundo.es>